

# ふれあい写真館



▲お馬さんの  
背中は高いな～

▶お馬さん  
頑張ってる！



## かわいいお馬さん、学校に来たよ

〔2月26日〕

砥山で乗馬指導をしている皆さんが、カレンとクリスティーという2頭の馬を連れて、真駒内小学校「つぼみ学級」を訪問。児童たちは来訪に大喜びし、一人ひとり馬に乗りグラウンドを一周して楽しみました。

## 地域みんながお友達

〔2月18日〕

子育て中の母親と、地域に住む各世代の人がふれあいを持つ「ふじのりんご広場」が藤野児童会館で行われ、参加者はゲームや会話などを通して和やかに交流しました。



▲いっぱいいっぱいお話ししたよ

## 楽しいゲーム、元気いっぱい

〔2月20日〕

石山地区で、70歳以上の方を対象とした「お楽しみ会」を開催。参加者は、大鍋で調理されたおいしい豚汁と楽しいゲームや健康体操で、おなかも心もポカポカになりました。



▲じゃんけんぽん！あいこでしょ！

## 桃の節句のお祝いしました

〔2月27日〕

定山溪保育所で、地元のお年寄りを招き、おひなまつりを祝いました。「お内裏さま」や「三人官女」の衣装に着替えるゲームをお年寄りと一緒に、みんなで楽しみました。



▲三人官女は誰かな？

## 碁石に触れるの初めてです

〔2月20日～3月20日〕

南区民センターで、初めて囲碁をする女性を対象にした囲碁講座が開かれ、24人が受講しました。ルールを覚えただけの受講者が練習用の碁盤を使い、一手一手考えながら、楽しく対局しました。



▲どこに置いたらいいのかな？